
Sherbrooke, le 17 septembre 2006 

235 P O N P B  DM46 
Projet de contournement sud de 
i‘agglomération de Sherbrooke dans le 
prolongement de i‘autoroute 410 

Sherbrooke 6211-06-Oj9 

Secrétaire du BAPE 
À l’attention de Mme Marie-Josée Mkthot 
Prolongement de l’autoroute 4 10 de Sherbrooke 
Bureau d’audiences publiques sur l’environnement 
575, rue Saint-Amable, bureau 2.1 O 
Québec (Québec) G 1 R 6A6 

À tous les membres de la commission, 

Tout d’abord, j’aimerais vous mentionner que j’apprécie énormément le fait de pouvoir 
exprimer nion opinion et d’autant plus que le comité de citoyens me confirme que tous 
Ics mémoires et toutes les lettres personnelles sont lus et pris en considération. 

Aujourd’hui mon intention n’est pas de vous convaincre des incidences négatives sur 
notre santé, sur notre environnement ou sur les différents problèmes que nous vivrons si 
c’est le tracé B-Sud qui est retenu, celui qui passerait entre les quartiers de la rue Ivoire et 
Indiana. 

En effet, j e  prends pour acquis que je  n’ai pas à le faire puisque vous êtes sûrement déjà 
très conscients de tous les impacts négatifs de cc projet et que vous possédez sans doute 
toutes les études démontrant les avantages et les inconvénients des deux tracés. 

Je suis une simple citoyenne du quartier Indiana, avec un conjoint et une petite fille de 4 
ans qui esperent constater que, pour une fois, des gens compétents oseront prendre la 
bonne décision et utiliser leur (( gros bon sens N afin de privilégier le facteur humain. 

Maintenant, je m’en remets à vous et j’ai confiance quc vous prendrez la bonne décision. 

Merci d’avoir pris le temps de me lire. 

Sherbrooke (Québec) J I N  3W5 


